

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio implica a padres y profesores en la prevención de la anorexia, el 'bullying' y las drogas

El objetivo es formarles para la detección precoz de trastornos en los adolescentes ■ También participan los alumnos de ESO

ENE | SANTA MARTA

Los padres y los profesores tendrán un papel fundamental en el desarrollo de los nuevos programas y actividades que incluye la programación de la Concejalía de Familia para los próximos meses.

Un trimestre que se centrará en potenciar la prevención dada la preocupación detectada porque los hijos puedan estar iniciándose en el consumo de las drogas o alcohol y dotar de las herramientas necesarias para informar y formar a los padres y agentes sociales que participan en la educación de los escolares. Todo ello con el objetivo de orientarles y tratar las pautas más útiles a la hora de hablar con los adolescentes sobre estos temas, como asegura la edil del área, Marta Labrador.

Por eso, desde el Ayuntamiento consideran prioritario trabajar con todos los implicados, no sólo con los alumnos que reciben sesiones para sensibilizarse sobre drogodependencias o trastornos alimenticios. Unas charlas que este trimestre están dirigidas a los alumnos de 2º de ESO del IES Calisto y Melibea en cuatro sesiones este mes y que para los padres tendrán lugar el 19 y 26 de marzo en el Edificio Sociocultural.

Además de estos programas "Drogas e hijos ¿cómo actuar?" y "A, B, C, anorexia, bulimia, comedor compulsivo", que el curso pasado ayudaron a detectar algunos casos entre los alumnos, también se da continuidad al programa "Bullying. Aulas sin acoso", en el que se trabajará también con los padres y el equipo educativo y también partici-



Los alumnos de 1º de ESO del IES Torrente, en la sesión de bullying. | ENE

CUIDADO PARA LOS MAYORES

La Concejalía de Familia también pone en marcha las sesiones de los programas "Apoyo a cuidadores y familiares de mayores dependientes" y "Prevenir y Actuar desde la Familia", con una charla para los padres de la Escuela Municipal Infantil, y el nuevo programa de "Evaluación e intervención en situaciones de dependencia derivadas del envejecimiento".

parán los alumnos de 1º de ESO del IES Torrente Ballester, para que conozcan las estrategias para identificar y detectar estos casos, que no se sientan culpables y si existen, poder intervenir con rapidez.

Otra de las actuaciones que se llevarán a cabo con alumnos de los centros educativos de Secundaria será la charla "Ansiedad ante los exámenes", solicitada por la AMPA del IES Calisto y Melibea, para ofrecer a los alumnos estrategias de comportamiento y concentrar sus esfuerzos en lograr la meta.



Comienzan los 'Circuitos Escénicos'. Los alumnos del 2º ciclo de ESO y Bachillerato del IES Calisto y Melibea asistieron a la obra de teatro 'Dos no riñen si uno no quiere' de la compañía de teatro Mutis, que inauguró la programación de 'Circuitos Escénicos' prevista para este curso. | ENE



Las Águedas preparan el 'Quinciano'. La Asociación de Águedas de Santa Marta se reunieron ayer su muñeco 'Quinciano'. El pelee que pasearán por las calles y que quemarán en la noche del próximo martes para iniciar la celebración de su jornada festiva en honor a Santa Águeda. | ENE

Policía Local y Protección Civil inician un plan de seguridad durante las fiestas

El Ayuntamiento de Santa Marta ha aprobado para las fiestas de San Blas un plan de seguridad y emergencias en el que los servicios municipales de seguridad ciudadana estarán coordinados permanentemente durante el desarrollo de las actividades. Tanto la Policía Local como Protección Civil han puesto en marcha para estas noches un puesto de mando avanzado de emergencias en el acceso al Paseo Tierno Galván, centro de los actos de ocio nocturno, donde los efectivos se mantendrán hasta finalizar las actividades juveniles. En cuanto a prevención y actuación rápida, Protección Civil estará operativa en los festejos tanto de día como de noche con 13 efectivos y dos dotaciones. Por su parte, la Policía Local aumentará su presencia en los lugares de mayor afluencia festiva y realizará controles de alcoholemia. | ENE

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES (Salamanca)

anuncio
Por este Ayuntamiento se está tramitando autorización de uso excepcional en suelo rústico para explotación de vacuno extensivo-centro de concentración. Promotor: Félix Antonio Rodríguez Miñambres. Situación: Parcela 1070 del polígono 501 de Santa Marta de Tormes. De conformidad con los arts. 23 y 25 de la Ley 5/1999, de 8 de abril, de Urbanismo de Castilla y León, y con el art. 307.3 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, el expediente queda sometido a información pública, por plazo de veinte días, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León, para que se formulen cuantas observaciones y alegaciones se consideren convenientes. Durante dicho plazo, el expediente podrá ser examinado en las dependencias municipales (oficina de Urbanismo, de 9 a 14 horas).

Santa Marta de Tormes,
a 26 de diciembre de 2013
EL ALCALDE, Fdo.-Javier Cascaño Roy

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El cambio en el convenio con Regtsa permite ahorrar 10.000 euros al Consistorio

ENE | VILLAMAYOR

El primer pleno ordinario del año en Villamayor sirvió para aprobar la modificación del convenio que el Consistorio tiene con Regtsa para la recaudación de algunos tributos e impuestos. De esta manera, el premio de cobranza del organismo autónomo se reduce y permitirá un ahorro de unos 10.000 euros para las arcas municipales.

Asimismo, se aprobó con los

votos a favor del equipo de Gobierno, la abstención de UPyD y el PSOE en contra, el reconocimiento extrajudicial de créditos por valor de 200.000 euros, debido que al cierre de la contabilidad del año anterior en diciembre, ha habido empresas que han presentado sus facturas de diciembre con fecha de enero, pero que son servicios prestados en 2013, por lo que se tienen que abonar.



Juan Carlos Hernández, Ángel L. Peralvo y Daniel Velasco, en el pleno. | ENE